
Rainer Zietsch (Ex-Leiter NLZ)
Beitrag von „hacklberry“ vom 21. März 2016, 23:43

Zitat von Argo 

Die Frage ist, ob wir ggfls. eine Abfindung zahlen müssen und wenn ja wie hoch.

Die Arbeitsgerichte gehen von einer "Regelabfindung" von einem halben Bruttomonatsgehalt
pro Jahr Betriebszugehörigkeit aus. Wobei das nur ein Richtwert ist.
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